

Pôle urbain composé des communes de Barembach, Schirmeck, La Broque et Rothau



7872 habitants pour Barembach, Schirmeck, La Broque et Rothau (2438 habitants à Schirmeck)

Intercommunalité : Communauté de communes de la Vallée de la Bruche (22053 habitants)

Département : Bas-Rhin

Région : Alsace-Champagne-Ardenne-Lorraine

Surface du territoire : 4828 ha (4 communes) / 30360 ha (Communauté de communes de la Vallée de la Bruche)

Gouvernance du projet

Elu référent : Pierre GRANDADAM, président de la Communauté de communes de la Vallée de la Bruche

Chef de projet : Antoine MATTER, Chef de projet en charge de l'animation et de la mise en œuvre du dossier centre-bourg (a.matter@valleedelabruche.fr)

Le projet

Le projet vise à renforcer le pôle urbain de Barembach-Schirmeck-La Broque-Rothau afin d'en faire un pôle structurant pour l'ensemble de la Vallée de la Bruche.

La stratégie de revitalisation se décline en trois axes d'intervention :

1. Faire de l'habitat un levier de développement
2. Renforcer les fonctions de centralité du pôle urbain
3. Gérer durablement l'espace et mutualiser les équipements

Des actions relevant de chacun de ces axes ont déjà été engagées telles que les réflexions inhérentes à l'aménagement des dents creuses et la requalification d'équipements structurants (gare de Rothau).

Par ailleurs, un projet de création de Maison de services au public est en cours d'achèvement (signature de la convention cadre prévue au courant de janvier 2016).